

Fútbol juvenil

Canovellas, 5 - Ayguafreda, 1

★ Los peques juveniles, no quieren ser menos.

A las órdenes del Sr. Rafael Márquez (bien), los equipos formaron como sigue.

Canovellas: Moya; Jacobo, Manolo, Paco; José, Maño; Guerrero, Javi, Gregorio, Ginés y García (Rodri y Carmona).

Ayguafreda: Prats; García, López, Saloda; Pagés, Bordas; Serra, Sahuquillo, Guiteras, Boix y Pérez (Pascual y Llamas).

Tras el pasado partido jugado contra el Comillas en su feudo, en donde los canovellenses se vieron batidos, mereced a una desastrosa e incalificable labor arbitral, que nos supuso el que perdiera el liderato, el cual sigue ocupando, se ha enfrentado hoy a la parroquia canovellense, con ganas de jugar y de hacer olvidar a los seguidores, el deplorable espectáculo de siete días antes, con un recital de fútbol, ante un oponente; el cual le ha costado el doblegarse.

Partido el de hoy, muy bien jugado por el Canovellas, contra un equipo muy incómodo, que como antes hemos dicho, le ha costado mucho, el dar su brazo a torcer, donde se ha jugado un segundo tiempo, al primer toque, y sin retención de balón, donde

se ha visto la superioridad del Canovellas, con cuatro goles, donde se ha demostrado que es un líder, por méritos propios.

Pues si se sigue por esa línea ascendente, se puede aspirar a todo, o sea ser campeones del grupo. Buen trabajo el que realiza el mister canovellense que a no dudar, si se sigue por esa línea, no dudamos se puede aspirar a ser campeones.

Según unas palabras que nos dijo el mister Sr. Pérez, y que nos suplicó si podía ser, se publicaran, eran: que felicitaba a todos los jugadores componentes de la plantilla, por el empeño puesto en el partido, y que partido tras partido se entregan con esa fe, ilusión y empeño, en querer ser campeones, cosa que hasta ahora, lo están consiguiendo, desde estas páginas los felicito a todos.

Los goles fueron conseguidos por José el 1-0, m. 16.

Javi, en los minutos, 52, 54 y 58 redondeaba el 4-0.

Y Guerrero, dejaba el marcador en 5-0, en el m. 64.

Por el Ayguafreda, marcaba el del honor, Pérez, en el minuto 70.

RAFEL Y MAÑO

Fútbol Amateur

Canovellas, 2 - Peña Moli, 2

Hoy hemos querido dedicar otra vez unas líneas, al amateur local, para presenciar otro empate de los canovellenses, logrado sin pena ni gloria, pues a excepción de 3 ó 4 jugadores, y de los cuales, no queremos dar nombres, por no desprestigiar a los demás restantes del once local, no han estado a la altura, como para pasar al once titular, del primer equipo, meta ésta, que todos los componentes de la plantilla aspiran, y que según nuestra modesta opinión, jugando como hoy lo han hecho, con esa falta de preparación física, y cogerse el partido a la bartola, no podrán nunca tener un puesto, en el primer equipo, Y eso que el once de turno, los molletenses de la Peña Moli, jugaban con un jugador menos desde el minuto 30, de la primera mitad.

En el partido de hoy, sólo destacaríamos el buen jugar del rival de turno, que jugando con un hombre menos, han hecho méritos más que suficientes, con su bonito fútbol, y por cierto muy deportivo como para arrancar los dos puntos a los canovellenses, por su codicia tesón y amor propio, y querer marcar, detalle éste que hace falta, a todo conjunto que aspire a algo.

Los goles han sido marcados, por parte del Canovellas, el 1-0; lo conseguía Lora en un fallo, de la defensa molletense, y el 2-0; Javi, en una jugada de la delantera local, en los minutos, 2 y 65.

Por los componentes de la Peña Moli, ambos fueron conseguidos, por Marchal, en los minutos, 40 y 76.

Dirigió el encuentro, el Sr. Ricardo del Pazo. Su actuación ha sido de las mejores que hemos visto, corriendo mucho, y siguiendo el juego de cerca, su actuación sobresaliente, al igual que la deportividad de ambos equipos sobre el terreno de juego.

EQUIPOS

Canovellas: Pregona; Paco, Marín, Fernández; Pineda (Puig), Fusté; Casado, Chispa, Lora, Javi y Sevilla (Rico).

Peña Moli: Juan Antonio; Juanito, Comas, José; Felipe, Fernando; Marchal, Barragán, Maño, Paco y Avellaneda (Diego y Ramos).

RAFER ANTONI

Fútbol Pre-Juvenil

Llinás, 3 - La Torreta 0

Llinás: Girabent; Alba, Jiménez, Arcos; Baños, Pallajá; Cruz, López, Rodríguez-López, Rodríguez-Hidalgo y Cunill. En la segunda parte salieron Ciudad por Rodríguez-Hidalgo, Torregrasa por Rodríguez-López y Comiro por Girabent.

La Torreta: Miró; Martínez, Portaz, Guerrero; Galera, Jiménez; Raymí, Carrasco, Resina, Morán y Linares. Samón, «Rafi»

y Morán II, sustituyeron a Miró, Carrasco y Portaz.

Arbitró sin complicaciones, ni él se las buscó, el señor Rosal. Excelente.

1-0. 15 minutos. El interior derecha López aprovecha una falta de entendimiento entre portero y defensas.

2-0. Diez minutos más tarde, Miró no acierta a despejar un

saque de esquina y remate de López.

3-0. A los 5 minutos de la reanudación. Esta vez es Samón quien falla en otro córner. Cabecea López y marca.

Sin quitar méritos al triunfo local, que fue diáfano y por el que lucharon bravamente los componentes del equipo, podemos decir que el cuadro rojillo

se autoderrotó, encajando goles en fallos garrafales que nunca debían producirse. Pero por otra parte, si en Primera vemos lo que vemos, ¿cómo no van a fallar estos muchachos? El partido fue jugado a buen tren por ambas partes no decayendo su interés en ningún momento. El Llinás demostró una vez más que es vivero de buenos jugadores aunque esta vez no vamos a hacer distinciones.

En partido del Torneo de Primavera, La Torreta, 3 - Cardeu, 4. Y en Campeonato Comarcal Infantil, Llinás de Munt, 7 - La Torreta, 1.

R. R.